



「麗しのカメラリア銘仙キモノ展」を開催します！

【strong point/ここが言いたい！】

ちちぶ銘仙館の冬の企画展として、「麗しのカメラリア銘仙キモノ展」を開催いたします。カメラリア（※和名：椿）は古くから日本で愛され、「萬葉集」「日本書紀」等にも記述がみられる等古くから人々の関心を惹いている花です。その後平安鎌倉時代には桜や梅ほどの注目は集めなかったものの、桃山時代には茶の湯で重宝され、茶道を代表する花となりました。江戸時代に入ると武家階級のみならず庶民の間でも椿が愛好されるようになり、着物の文様にも多く用いられるようになりました。この伝統は大正・昭和の着物の意匠にも影響を及ぼし、椿柄の銘仙が数多く生み出されました。この「椿」ですが和装の世界では「冬」を代表する柄となっており、今回の冬の企画展へとつながっていきます。銘仙に花開いた美しい椿文様の着物を一同に集め、いかに椿が日本人に好まれたかを皆さまにお感じいただける展示です。ぜひちちぶ銘仙館へお越しください。

- 日時：令和7年1月18日（土）～令和7年2月15日（土）いずれも午前9時～午後4時まで
- 場所：ちちぶ銘仙館ギャラリー（入館料：一般210円、小中学生100円）



篠原隊員Instagram

【next plan/今後の事業展開】

詳細は篠原隊員のInstagram等で発信しております。今後も様々な企画展を開催します。

産業観光部産業支援課

担当者：堀口、篠原

☎0494-25-5208

FAX：0494-25-0136



秩父市イメージキャラクター

ポテくん と ぷめるちゃん